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■卓話者紹介　　　　　　　　　林　賢一君
新治地区の先輩で日頃お世話になっていま
す。昨年みなかみ町では、町長のトラブルで
町政の停滞と混乱を招いてしまいました。新
町長の下に建て直しを進めているところです
が、みなかみ町の現状と今後についてお話い
ただきます。
■卓　話　　　　　　　　　
沼田RCの皆様にはお世話になり、当町の

頑張っている方々もいらっしゃり、宜しくお
願いいたします。
私は須川の奥の集落で、町議としての地盤
は弱いところですが、合併後の第１回選挙に
42才で立候補し当選、５期目となります。
立候補に当たり、３人の子育て真っ最中の
中、PTA活動に取り組み、教育政策等で町
や議員に諸問題をお願いしたりしていて、直
接町政に働きかける必要を感じていました。
小林さんや先輩、仲間の理解と協力により続
けられています。
昨年の町政混乱は、町議選の最中でのトラ
ブルでした。女性とのトラブルは一般社会で
は許されない問題で、その男女間で何があっ
ても男性側に非がある場合が多いのです。彼
とは町議では同期で、辞任して町民に問うよ
う箴言しましたが、報道通りでブログを見て
くれでした。議会として辞職勧告が不信任か
議論しましたが、辞職勧告で本人の様子考え
を見ることにしました。問題報道後は町内外
の方々から意見を寄せられ、学校の修学旅行
バスでの校名もみなかみ町を入れないなどの
迷惑をかけました。
様子を見たのですが本人の考えは変わらな
いので、不信任案提出を決めました。これは

４分の３以上の賛成
がないと可決になら
ないので、各議員と
話し合い共産党議員
とも話したのですが、
当日共産党２名が反
対になり、否決され
てしまいました。
まさか共産党が反

対するとは思わず、
共産党員や町民から

激しい抗議があり、辞職することになりまし
た。しかし、議会として再度不信任案を提出
することになり、町長派にも説得を行い、直
前まで話し合い可決されました。これで町長
は辞任するかと思われたら、議会解散の道を
選びました。
年内２度目の議会選挙となり、町長派や反

町長派など29名が立候補しました。我々は
町民に負担をかけないよう、選挙事務所で足
でかせぐ運動だけにして最低限の運動にしま
したが、反町長派全員当選し、民意が反映さ
れた形になりました。町長もやっと辞任して、
また町長選挙となりました。
ここで対立していては町政は更に悪化と思

い、統一候補で元副町長であった鬼頭氏にお
願いして無投票当選となり、やっと通常に戻
りました。
３月議会で次年度予算が審議され、町政も

歩みはじめることができます。昨年の失態は
大きなイメージダウンとなりましたが、心機
一転前進してまいりたいと思います。
町の課題はいろいろありますが、少子高齢

化による人口減少の問題は全国的課題であ
り、税収入が減るなかで、行政サービスをど
う続けていくか考えなくてはなりません。
少子化による学校再編は身近な問題で、デ

リケートな部分です。新治村の時に小学校統
合され、PTA役員で建設副委員長として取
り組み大変でした。地域間の問題等いろいろ
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な事がからんでいますので政治が進めざるを
得ません。みなかみ町の中学校を平成34年
に統合するように地域説明会等を行い理解を
得られるように始めています。今の月中で受
け入れられ、多少の改修で済みそうです。生
徒第一で事業を進めていきます。
女性の社会進出、共働き家庭への対応とし
て延長保育や学童保育の充実を求めていま
す。少子化の中でも力を入れていきます。
若者向けの住宅建設支援事業として、町内
業者が施工すると100万円の補助を行いま
す。リフォームは50万円。ハウスメーカー
が施工する場合は60万円ですが、工事の一
部に町内業者が加われば100万円となりま
す。
新幹線通勤への補助を沼田市が行っていま
すが、当町でも検討しています。
給食の無料化問題は、だれでも無料で良い
のかという疑問もあり、負担等も重く制度を
検討しています。
ユネスコエコパークは自然との共生をどう
行い、温泉と自然を活かしたまちづくりに取
り組みはじめました。
みなかみ町はやっと正常に動きだしていま
す。ロータリークラブの皆様方のご支援ご協
力をお願いいたします。

■司　会　　 木下康彦SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　高橋圭介君
■来賓及び来訪ロータリアン
みなかみ町議会議員　　　　　阿部賢一様

関　真一会長
雪で足元の悪い中ご出席ありがとうござい
ます。インフルエンザが大流行のようですの
で気を付けて下さい。
１月も終わりますが、年の始め新たな気持
ちでスタートし、だるま市も各地で終わり新
しいだるまになったと思います。願い事をし
て片目に黒を入れますが、左目に入れるのは
陰陽説で左が陽で右が陰とされているからで
す。満願成就するのが良いのですが、しなく
ても一年の感謝を込めて右目を入れお焚き挙
げして供養とするものだそうです。右目を入
れるのは立春に最も近い甲子の日が吉日。今
年は３月28日です。だるまは２つが必要み
たいです。両目となったものと、片目のまま

で成就事を入れるもの。来年は２体両目を入
れて良い年としてお焚き挙げしていただける
ように願います。

戸部聖之幹事
・第５分区IMについて
３月３日の出席連絡をお願いします。

・米山記念奨学寄付について
今月に委員会より連絡しますので、前年同
様のご協力をお願いします。

◎SAA出席委員会　　 綿貫利彦委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　持谷明宏委員　
・関　真一君　卓話者にみなかみ町議会議員
阿部賢一先生をお迎えし、宜しくお願いい
たします。

・保坂充勇君　100％出席表彰でお菓子をお
いしくいただき感謝。

・ニコニコ一週間　阿部賢一町議をお迎えし
て。
松野正一君　　宮澤孝幸君　　阿形登氏君
宮田徳彦君　　戸部聖之君　　小林賢一君
持谷明宏君　　高橋圭介君　須田羊子さん
塩浦敬之君　　春日政志君　　桑原　裕君
水石清治君　　今井幸吉君　　櫛渕光彦君
田代経量君　　南雲達也君　　飯島千明君
清野啓介君　　津久井功君　須田千秋さん
割田一敏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　宮田徳彦委員
関　真一君　　戸部聖之君　　阿形登氏君
水石清治君　　今井幸吉君　　宮内明彦君
松野正一君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
保坂充勇君　　宮田徳彦君　須田千秋さん
割田一敏君　　櫛渕光彦君　須田羊子さん
塩浦敬之君　　飯島千明君　　桑原　裕君
南雲達也君　　小林賢一君　　高橋圭介君

◎今月の誕生日者　　　　　木下康彦委員長
・12月誕生日
金井正樹君　　小林正典君　　小暮正人君
林　正史君　　平井秀明君　　春日政志君
保坂充勇君　　宮田徳彦君　　持谷明宏君

・１月誕生日
小野里雅広君　佐藤　勉君　西田俊太郎君
福田真盛君　　櫛渕光彦君　　宮内明彦君
田代経量君
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例 会 報 告

幹事報告

会長の時間

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 30名 12名 61.76 ％


